



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

Exigen a gobierno dejar de enviar petróleo a Cuba

La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados demandó al Gobierno federal dejar de enviar petróleo a Cuba y suspender de inmediato la política de "solidaridad internacional" con la dictadura de Miguel Díaz-Canel.

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que México continuará el apoyo humanitario a Cuba a través del envío de crudo, los panistas criticaron que este gobierno insista en regalar nuestros energéticos a otras naciones.

Al respecto, el vocero de la bancada albiceleste, Federico Döring Casar indicó: "No hay necesidad de andar regalando a Cuba, 3 mil millones de dólares en petróleo, equivalentes a los 60 mil millones de pesos de presupuesto de la Secretaría de Seguridad Pública federal".